



*« Être délégué est une façon de développer une relation de confiance avec les travailleurs, mais également avec notre employeur. Bien jouer notre rôle de délégué, c'est s'afficher comme des interlocuteurs crédibles auprès de l'employeur et faciliter ainsi les discussions et le règlement des problèmes. »*

# Ensemble, BÂTISSONS LA RELÈVE

● **MIRYAM LEGRAS, SABRINA GINGRAS, MARJOLAINE DROUIN, CARINE GAGNÉ ET MARIO ROY, délégués syndicaux aux Spécialités Prodal**  
(en compagnie de leur représentant syndical, Michel Thivierge)

**TUAC**  
LOCAL 500

